

Liebe Eltern der Helene-Lange-Schule,

nach den Osterferien sind wir in die zweite Hälfte des 2. Schulhalbjahres gestartet und deshalb möchten wir Sie wieder über besondere Ereignisse und anstehende Termine bis zu den Sommerferien informieren.

Selbstverständlich können Sie jederzeit alle wichtigen Informationen über unsere Homepage www.hela-frankfurt.de erhalten. Auch der aktuelle Vertretungsplan ist für die Schülerinnen und Schüler dort einsehbar.

Baumaßnahmen/Außengestaltung

Die Räume der Physik und Biologie sind fertiggestellt. Die modernisierten Räume konnten am Tag der offenen Tür besichtigt werden und sind seitdem in Benutzung.

Die Kooperation mit dem Verein „Umwelt lernen“ wird fortgesetzt und gestaltet den Atriumshof umwelt- und schülergerecht („Grünes Klassenzimmer“).

Englandfahrt

Zur Zeit nehmen ca. 50 Schülerinnen und Schüler der Jahrgangsstufe 8 an der diesjährige Englandfahrt teil. Im Seebad Eastbourne sind die Schülerinnen und Schüler in Gastfamilien untergebracht, besuchen vormittags einen Sprachunterricht und führen nachmittags gemeinsame Ausflüge nach Dover, Canterbury und Brighton durch. Ein Tagesausflug nach London rundet das Programm ab.

Bundesjugendspiele

Am Mittwoch, den 09.05.2018 werden die Bundesjugendspiele in der Nähe der Schule auf dem neuen Sportplatz der SG Höchst (am Stadtpark) veranstaltet. Der Zeitrahmen ist zwischen 08.00 Uhr bis 13.30 Uhr, nähere Informationen zum Zeitplan werden kurz vorher über den Klassenlehrer/die Klassenlehrerin übermittelt.

Eine Schülergruppe unserer Schule besucht im Mai (30.04.2018 - 11.05.2018) die französische Partnerschule Collège-Lycée Maurice Ravel in **Paris** und wir empfangen unsere französischen Gäste im Juni (07.06.2018 - 21.06.2018). Wir freuen uns auf den **Austausch** mit den Schülerinnen und Schüler aus unserem Nachbarland.

Projektwoche/Schulfest

Vor der Projektwoche gibt es für alle Klassen die Möglichkeit im Zeitraum vom 11.06.2018 bis 13.06.2018, Tagesausflüge durchzuführen.

Die **Projektwoche** findet vom **14.06.2018 bis 20.06.2018** statt. Die 5. und 6. Klassen nehmen an Veranstaltungen im Klassenverband teil, die Schülerinnen und Schüler der Klassen 7 bis 9 können sich in die angebotenen Projekte einwählen.

Am **Freitag, den 15.06.2018** feiern unsere muslimischen Mitbürger das **Fest des Fastenbrechens**. Ein Kind kann für einen Tag vom Schulbesuch freigestellt werden. Sollten Sie das Fest am Donnerstag, den 14.06.2018 feiern, können Sie ihr Kind stattdessen an diesem Tag freistellen lassen.

Dem Klassenlehrer/der Klassenlehrerin muss **bis zum 07.06.2018** formlos schriftlich mitgeteilt werden, an welchem Tag Ihr Kind nicht an der Projektwoche teilnimmt.

In diesem Jahr wird die Projektwoche mit einem **Schulfest** am **Mittwoch den 20.06.2018** beendet. Eingeladen sind die ganze Schulgemeinde und die neuen 5. Klässler. Wir freuen uns auf ein schönes und sommerliches Fest.

Mit der **Zeugnisausgabe am 22.06.2018 in der 3. Stunde** endet das Schuljahr 2017/2018.

Mit freundlichen Grüßen

M. Peschke

J. Prager

(Schulleiter)

(Stellv. Schulleiterin)

